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Bolzplatz im Dorothea-Viehmann-Park 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist im Bebauungsplan im Dorothea-Viehmann-Park in Zwehren 
ausdrücklich ein Bolzplatz ausgewiesen? 
 

2. Ist ein Bolzplatz als „Spielplatz“ im Sinne des Bebauungsplans anzusehen? 
 

3. Warum ist der Bolzplatz so dicht bei den Häusern angelegt worden? 
 

4. Warum wurde Asphalt für die Gestaltung gewählt, obwohl bekannt ist, 
dass eine solche Beschaffenheit entsprechend hohe Lärmpegel verursacht 
und dazu noch eine Gesundheitsgefährdung bei möglichen Stürzen 
besteht? 
 

5. Wie viele Bolzplätze gibt es insgesamt in Kassel und wo befinden sie sich? 
 

6. Wie ist die jeweilige Bodenbeschaffenheit dieser Bolzplätze und gibt es 
dort Umzäunungen? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Anja Koch 
Vorsitzende  Schriftführerin 


